



JEUNESSE, SPORT



La Maison départementale des sports inaugurée

La Maison départementale des Sports a été inaugurée samedi 29 mai. Elle a vu le jour au terme de six mois de travaux. L'ensemble, qui héberge la Direction des Sports du Conseil départemental de la Dordogne, a pour mission de promouvoir le développement du sport pour tous et partout.

Publié le 29 mai 2021

La Direction des Sports et de la Jeunesse (DSJ) du Conseil départemental de la Dordogne occupait les locaux situés 46 rue Kléber, qu'elle partageait avec une dizaine de comités sportifs départementaux.

L'expansion des missions de la Direction des Sports, dans le cadre de la politique volontariste du Département dédiée au sport pour tous et partout, a rendu les locaux particulièrement exigus et inadaptés au fonctionnement du service.

L'ancienne trésorerie vacante

Afin de remédier à cette problématique, une première étude avait été réalisée en 2005 par l'Agence Technique Départementale, afin d'évaluer la possibilité d'agrandir les locaux. La solution s'est révélée complexe, notamment en raison des contraintes d'urbanisme. La fonctionnalité d'ensemble, même améliorée, serait restée insatisfaisante.

C'est la raison pour laquelle le Département a saisi l'opportunité d'acquérir le bâtiment situé en face de ses locaux, au 61 rue Victor Hugo, laissé vacant depuis le transfert de la Trésorerie de Périgueux, afin d'y aménager de nouveaux espaces totalement dédiés à la Direction des Sports et de la Jeunesse et à l'accueil du public, une fois le bâtiment réhabilité.

Un bâtiment totalement fonctionnel

Le chantier a débuté le 27 mai 2020 et a duré six mois. La Direction des Sports et de la Jeunesse (39 agents) est installée depuis début mars dans ce nouvel ensemble repensé en Maison départementale des Sports. Cette structure permet de promouvoir et développer une politique sportive départementale visant la pratique et l'accessibilité aux activités physiques et sportives "Pour tous et partout".

Quant aux anciens locaux de la Direction des Sports et de la Jeunesse, ils seront rénovés et livrés <https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/la-maison-departementale-des-sports-inauguree-22331629?>

Quant aux anciens locaux de la Direction des Sports et de la Jeunesse, ils seront rénovés et livrés pour le début de l'année 2022, afin d'y accueillir les comités sportifs départementaux. La proximité de l'ensemble des acteurs du « Mouvement sportif » avec les agents de la DSJ renforcera le partenariat et confortera la continuité d'un service public du sport en faveur de tous les Périgourdins.